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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 28.01.2015 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Das ehemalige TA Hochhaus am Ring ist eines der wenigen Gebäude in der Erfurter Innenstadt in 

dieser Größenordnung, das auf eine Sanierung wartet. 

 

In diesem Zusammenhang frage ich Sie:  

 

1. Welche Vorstellungen für die Entwicklung des TA Hochhauses gibt es in der Verwaltung? 

2. Gab es bereits Interessenbekundungsverfahren oder Ausschreibungen, wenn ja, wie ist der 

Sachstand? 

3. Liegen der Stadt Anfragen von Investoren vor? 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

16.01.2015, gez. i. A. Büchner   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Prof. Dr. Thumfart, Fraktion BÜNDNIS 

90/DIE GRÜNEN 
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